Katrin Fliecher, geboren 1975, begann mit dem Klavierspiel bereits im Alter von 6 Jahren. Nach der Matura am Musikgymnasium Linz studierte sie Instrumental(Gesangs)pädagogik Klavier bei Margit Haider-Dechant am Bruckner-Konservatorium in Linz und legte 1998 die Lehrbefähigungsprüfung ab.

Bereits während des Studiums betätigte sie sich als Korrepetitorin in der Blechbläser- und Schlagwerkabteilung. Von 2000 bis 2006 unterrichtete sie Klavier im OÖ. Landesmusikschulwerk.

Katrin Fliecher ist seit Februar 2002 als Korrepetitorin im Institut Blechblasinstrumente und Schlagwerk an der Anton Bruckner Privatuniversität Linz tätig.

2008 erlangte sie den Titel Master of Arts im Studium Instrumental(Gesangs)pädagogik.